



Le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) affranchit Şafiyah et fit de son affranchissement sa dot.

Anas ibn Mâlik (qu'Allah l'agrée) relate que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) affranchit Şafiyah et fit de son affranchissement sa dot.

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

Şafiyah était la fille de Һuyay, l'un des chefs des Banî Nadîr. Elle était l'épouse de Kinânah ibn Abî Al-Һaqîq qui fut tué le jour de Khaybar lorsque le Prophète (sur lui la paix et le salut) prit Khaybar de force. Les femmes et les enfants furent donc pris comme esclaves par les musulmans et Şafiyah fut donnée à Diһyah ibn Khalîfa Al-Kalbî. Le Prophète (sur lui la paix et le salut) voulut alors se l'approprier et donna à Diһyah une autre femme en échange. C'était une façon de la consoler et une marque de bienveillance à son égard, elle qui avait perdu sa gloire passée. De même, par noblesse, il ne se contenta pas de jouir d'elle comme d'une misérable esclave. Plutôt, il l'honora en la libérant du joug de la servitude et en faisant d'elle l'une des mères des croyants. En effet, il l'affranchit et l'épousa, en faisant de son affranchissement sa dot.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/6022>

